## COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate



## Rentrée scolaire reportée au mardi 3 septembre 2019 pour les écoles Saint-René à Mercier et Gérin-Lajoie à Châteauguay

La Prairie, le 16 août 2019 – Dans le but de finaliser certains travaux de réaménagement à l'intérieur des écoles Saint-René à Mercier et Gérin-Lajoie à Châteauguay et pour bien accueillir les élèves en ce début d'année scolaire, la rentrée scolaire des enfants de ces deux écoles sera retardée au mardi 3 septembre 2019.

La journée d'accueil des élèves de la 1<sup>re</sup> à la 6<sup>e</sup> année qui était prévue le jeudi 29 août 2019 **est reportée au mardi** 3 septembre 2019. De même, la première journée de l'entrée progressive des élèves de la maternelle qui devait débuter le jeudi 29 août 2019 **est reportée au mardi 3 septembre 2019.** Ainsi, les deux écoles seront complètement fermées – incluant leur service de garde – le jeudi 29 août et le vendredi 30 août 2019.

En ce qui concerne la rentrée progressive des élèves de la maternelle, la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries (CSDGS) invite les parents des écoles concernées à se référer aux informations transmises par les directions de ces deux écoles.

La CSDGS est consciente que cette situation demandera des ajustements de la part des parents concernés. La décision de reporter de quelques jours la rentrée a été prise pour assurer la sécurité et le bien-être des élèves et des membres du personnel.

Les parents concernés par cette situation ont été avisés de la décision par la direction de leur école. Ils peuvent communiquer avec le secrétariat de l'école fréquentée par leur enfant pour toute question.

-30 -

Source: Hélène Dumais

Régisseuse, Secteur des communications Commission scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | dumais.helene@csdgs.qc.ca